

3月議会 北尾まなぶ議員の質問より

児童虐待について

【質問】2月に神戸の児童相談所で、助けを求めて訪れた児童を追い返した問題があります。交野市の状況について、特に休日や夜間の相談の対応はどうなっていますか？

【答弁】子どもが1人で訪ねてくる場合、担当職員が不在の夜間は、警備員が必ず、担当課の管理職に連絡を入れる仕組みとなっております。その後、府子ども家庭センター・警察との連携のもと適切な対応に努めます。

【要望】全国で虐待による死亡事件も、後を絶ちません。交野市でも、要保護児童がこの3年間で2倍に増えていきます。市として適切な対応を要望します。

	児童虐待相談件数	要保護児童	要支援児童
2017年度	116件	103人	148人
2018年度	187件	159人	163人
2019年度 (今年1月末までの10か月間)	225件	213人	145人

交野市の事業者の経営は消費税増税で大打撃
さらに新型コロナウイルスで危機的状況に！

地域活性化について

【質問】消費税増税による影響で、市内業者の経営状況はどうなっていますか？

【答弁】地域の事業者からは、景気回復の実感はないと聞き及んでいます。

【質問】交野市の事業所数、雇用の現状はどうなっていますか？

【答弁】この10年間で交野市の事業所数が、173か所減少し、従業員数は3354人減っています。

【質問】新型コロナウイルスの影響で、営業の危機にある事業者もいると聞いています。国の緊急融資の相談は、何件来られていますか？

【答弁】これまでに10件相談がありました。(3月16日現在)

【要望】経営を支える支援とあわせ、さらに新型コロナウイルスの影響で営業の危機に陥っている事業者への緊急の支援を、国・府と連携して進めるよう求めます。



新型コロナウイルスによる影響について
ご要望、ご相談などお寄せください。

日本共産党交野市会議員団

072(892)0121(市役所内)

交野市の事業所数や雇用の現状、およそ10年前との比較

事業所数	2107か所→1934か所	173か所減少
従業員数	20392人→17038人	3354人減少